

ASAMBLEA DE RISARALDA

30/06/2016

Diputados escucharon al secretario de Desarrollo Rural

Los diputados de la Asamblea Departamental escucharon al secretario de Desarrollo Rural del departamento, Diego Naranjo, quien reconoció el compromiso de la Duma, con el campo.

“Los diputados están comprometidos con este tema, eso se nota. Ahora bien, hoy podemos dar una gran noticia y es que tenemos un laboratorio, el Cidar, que es público y que representa mucho para el departamento, pues es un centro de diagnóstico único en la región que va a permitir prestar servicios y pruebas de control de todo tipo de enfermedades del ganado, zoonosis, en fin todos esos temas y eso se le debe en gran parte a la Asamblea Departamental que ha entendido que para ser una región competitiva tenemos que tener bien estructurado el campo”, comentó.

Por otro lado, Naranjo indicó que el sector rural es pobre en recursos y necesita un esfuerzo grande para poder reactivarlo, “se hace necesario fortalecer la asociatividad, seguimos siendo un departamento cafetero, tenemos el 75 % de nuestra área sembrada en café y plátano asociado, es un tema que invita a trabajar muy fuertemente el en caficultor. Por otro lado, en seguridad alimentaria tenemos que ser productivos y el compromiso es que hay que incorporarle ciencia y tecnología al tema. También tenemos que ver cómo apalancar alianzas productivas y el mensaje final es que hay que volver a nuestros campesinos, hay que apoyar la mujer rural como una mujer emprendedora, educarla capacitarla y buscar el relevo generacional”.

El secretario hizo énfasis en que es vital para el departamento hacer un análisis sobre qué sembrar y donde, “es decir, hay que crear una unidad de planeación agropecuaria”.

Hay que hacer un análisis qué sembrar hay que hacer una unidad de planeación agropecuaria establecida”.

Al respecto el diputado Fernan Caicedo, solicitó saber qué había pasado con las cadenas productivas ya existentes, “quisiera tener claro qué ha pasado, si continuaron o no algunas de las que existían en años anteriores. Pienso que este primer balance es positivo, pues se proyecta una inversión importante, además se habla de seguridad alimentaria y eso hay que reconocerlo, también me gusta que se piense apostar a cafés especiales que generen variedad y oferta a nivel nacional e internacional”.

Por otro lado, gerente de la terminal de transporte de Pereira, Mónica Vanegas, dijo que recibió una empresa con resultados y utilidades, “y eso es lo más importante entender que dependemos de unos ingresos que son prácticamente las tasas de los pasajes y el arrendamiento, por ejemplo de los baños, donde se encuentra el mayor debate, por la tarifa, pero en sí somos una empresa sólida en cuanto al tema ambiental y eso nos va a ayudar a tener unos ahorros unas utilidades pienso que encontramos una empresa de buena condicionales”.

Explicó que la terminal verde, tiene que ver con paneles solares ubicados en la superficie, hay 224 paneles que nos ayudarán a ahorrar energía y a aportarle al medio ambiente, también tenemos dos tanques de agua lluvia que se usa en el sistema sanitario con el fin de ahorrar líquido”.

Sobre esto el presidente de la corporación Alexánder García Morales, dijo “me siento muy satisfecho por las sesiones de control político, pues los diputados han estado muy juiciosos, debatiendo con total propiedad. En cuanto a lo del terminal me llena de orgullo que algo que le aporte tanto al medio ambiente sea ejemplo a nivel nacional y sea de una empresa de aquí”.

BREVES

*Además del control político de hoy, los diputados aprobaron en segundo debate la Ordenanza 0010 por la cual se modifica el presupuesto de rentas y gastos del departamento de Risaralda para la vigencia fiscal comprendida entre el 1 de enero de 2016 y diciembre 31 de 2016. En cambio se archivó la 002 por la cual se reglamenta la autorización del Gobernador de Risaralda para contratar con previa autorización de la Asamblea Departamental.

*El diputado Mario Marín invita a la Condecoración del estudiante de la UTP Anderson Paul Gil Pérez, que se llevará a cabo el próximo martes 5 de julio, a las 8:00 a.m.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

